

【お知らせ】次号は、来年1月ごろの発行となります。

● 2014年 総社の主な出来事 ●

月 日	出来事
1 12	成人記念式
1 29	障がい者の就職面接会「障がい者ワークわく そうじゃ就職面接会」を開催
2 23	2014 そうじゃ吉備路マラソンを開催。1万8024人のランナーが吉備路を疾走
2 28	総社中学校北校舎が完成
3 1	長崎県対馬市、鹿児島県南種子町と赤米伝統文化交流協定を締結
3 26	書家の高木聖鶴さんに市民栄誉賞を授与
3 30	消防署昭和出張所がしゅん工
4 1	山田幼稚園、維新幼稚園、昭和幼稚園、昭和小学校、昭和中学校で英語特区がスタート
4 1	総社吉備路文化館がオープン
4 1	地域づくり一括交付金制度がスタート
4 30	総社市再出発制度改革委員会を設置
5 11	仙台国際ハーフマラソンで総社東中学校の3年生4人が力走
5 11	高木聖鶴児童生徒読書大会を初開催
5 21	そうじゃ「地食べ」事業で岡山自立支援センターと連携協定を締結
5 27	市役所中庭に障がい者の働く体験の場「Central Lobby Cafe」がオープン
6 13	総社赤米大使の相川七瀬さんと新本小学校の5年生が赤米の田植え
6 19	作陽音楽短期大学と包括協定を締結
7 1	総社市生活困窮支援センターを開設
7 6	総社市からギネス世界記録が誕生(1097人 1098脚)
7 26	大黒天物産株式会社(倉敷市)の「中国物流RMセンター」が中原地内で着工
8 2	総社市民まつり雪舟フェスタが高梁川河川敷グラウンドで開催
8 18	中原地内で株式会社モンテール(東京都)の「モンテール総社工場」がしゅん工
8 21	古代吉備のロマン学をテーマに「総社観光大学」を開学。24日まで
8 21	大規模土砂災害があった広島市にAMD Aグループと合同で災害支援活動を実施(8/21、8/23、8/26～9/5)
8 22	総社市、岡山市、西日本旅客鉄道株式会社の3者でJR吉備線のLRT化に関する会合を開催
9 20	国道180号バイパス工事に伴う発掘調査で、神明遺跡(福井)から銅鐸が出土
9 27	「れとろーど'14」を開催。28日まで
10 14	青山学院大学と連携協力に関する協定を締結
10 26	婚活イベント「ハロウィン★カップリングパーティー」を開催。11組のカップルが誕生
11 2	故本行節夫元総社市長の名誉市民推戴式を挙行
11 5	総社赤米大使の相川七瀬さんが新本で赤米の稲刈り
11 6	「そうじゃ消防署カレー」発売開始
11 9	総社中学校で防災訓練を実施
11 11	長良地内でGLP岡山総社IIが着工
11 14	在京「総社の会」総会を都内で開催
11 25	総社市環境観光大使の野口健さんが環境学校を常盤小学校の児童を対象に開催
11 25	秦地内に県内第3位の前方後方墳「茶臼嶽古墳」を発見
12 1	SOJA イルミネーション2014を開催。24日まで
12 20	こたつ100個ライブを開催



完成した新消防署昭和出張所



相川七瀬さんと赤米の稲刈り

ふるさと納税

ありがとうございました。

平成26年1月から12月までの間、220人から約450万円のふるさと納税をしていただきました。皆さん、ありがとうございました。子育て支援や鬼ノ城の整備、そうじゃ吉備路マラソンの運営などの事業に使わせていただきました。

ふるさと納税をされた人

岡本睦雄(千葉県船橋市)、知久明義(茨城県つくば市)、北見俊一(横浜市)、阿部直樹(岡山市)、松山剛(千葉県佐倉市)、歳森正年(赤磐市)、河村直樹(京都市)、橋本久美子(東京都港区)、土屋悟史(東京都北区)、星野佳洋(東京都世田谷区)、坂本学(千葉県柏市)、前田あつみ(東京都江戸川区)、頼経吉晴(千葉市)、深野浩一(栃木県足利市)、森本博久(島根県大田市)、大西枚宣(川崎市)、廣田尚久(静岡県藤枝市)、坂元亨宇(東京都目黒区)、高木久子(東京都目黒区)、小笠賢一(大阪府池田市)、大井田正守(東京都大田区)、林口仁志(埼玉県鶴ヶ島市)、大橋勝司(川崎市)、古橋昌子(浜松市)、村田年史(大阪府茨木市)、生方常明(横浜市)、安延悦二(東京都小金井市)、江口敏臣(東京都大田区)、田邊拙(東京都世田谷区)、野口研二(東京都足立区)、雫石毅(大阪府箕面市)、菊地政貴(群馬県前橋市)、福山和弘(大阪府東大阪市)、玉光賢次(埼玉県飯能市)、仲田実生(愛媛県伊予市)、高木孝之(石川県金沢市)、土井資久(三輪)、小中晴美(兵庫県三田市)、中平晴仁(徳島県徳島市)、山本素夫(静岡県磐田市)、吉田和久(兵庫県尼崎市)、宮武和彦(香川県高松市)、一井昇(東京都大田区)、坂本恵美(埼玉県久喜市)、京野哲也(東京都港区)、川上啓二(千葉県市川市) [敬称略] ※ふるさと納税をされた人で、広報紙やホームページ上で氏名や住所の公表を希望する人のみ掲載しています。

振り返ってみた 2014 総社

昨年1年間の総社の主な出来事を振り返ります



文化芸術の発信拠点に

総社吉備路文化館がオープン

岡山県から無償譲渡された旧県立吉備路郷土館を改修し、4月1日、総社吉備路文化館としてオープン。開館記念に4月20日から5月18日まで、文化勲章を受章した書家の高木聖鶴さんの書展を開催しました。



総社商店街通りがれとろ一色に

れとろーど'14

10回目の開催となる「れとろーど」が、9月27日と28日に総社商店街通りで開催され、昭和の風情を楽しむ大勢の家族連れらでにぎわいました。



総社からギネス世界記録が誕生

1097人 1098脚

7月6日、総社市民まつり「雪舟フェスタ」の40周年を記念し、1097人1098脚が高梁川河川敷グラウンドで行われました。1097人が横一列に並んで肩を組み50mを完歩。見事ギネス世界記録を達成しました。



ふるさとの話で盛り上がる

在京「総社の会」総会

首都圏に在住の総社市ゆかりの人で構成する在京「総社の会」総会を11月14日、都内で開催。約120人の参加があり、ふるさと総社の話で親交を深めました。今年も11月に開催予定。参加をお願いします。



ぬくもりライブで盛り上がる

こたつ100個ライブ

「SOJAイルミネーション2014」が12月1日から24日まで、市役所通りで行われました。期間中の12月20日には、市役所駐車場でこたつ100個ライブが開催され、約800人がこたつで団らんしながらバンドや管楽器の演奏などを楽しみました。

前方後方墳を発見

茶臼嶽古墳

秦地内で全長約65mの前方後方墳を発見。11月25日「茶臼嶽古墳」と命名し発表しました。県内第3位の規模となるこの古墳は、古墳時代前期4世紀前半の築造で、地域の有力者が埋葬されていると推定されます。



銅鐸が出土

神明遺跡

国道180号バイパス工事に伴う発掘調査で、神明遺跡(福井)から銅鐸が出土し、9月20日に現地説明会が行われました。銅鐸は、高さ約31cm、下縁の幅約16cm、奥行き約10cm。弥生時代中期のものと推測されます。

